

Néron, empereur, artiste et tyran

Rencontre avec Néron à Trier, le jeudi 13 octobre 2016, pour les élèves de 3e B et 6e A qui, accompagnés d'un guide, ont visité l'exposition du *Rheinisches Landesmuseum*. Des objets exceptionnels, présentés dans une époustouflante muséographie, ont permis à nos élèves de découvrir le dernier empereur de la dynastie julio-claudienne. Qui est Néron ? Pourquoi l'histoire a-t-elle retenu du personnage tant d'aspects négatifs alors que, du moins dans les premières années de son règne, la situation à Rome est calme et l'empire bien administré ?

Dans la matinée, nos élèves avaient parcouru la cité d'*Augusta Treverorum* et découvert ses merveilleux monuments : *Porta Nigra*, Cathédrale Saint-Pierre, Basilique, Palais des Princes-Electeurs, thermes, sans oublier l'amphithéâtre !

Mmes Bargibant et Zaalouki, accompagnées de Mme Gronowski et M. Beaurain



